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 「ロータリーは世界をつなぐ」 

１２月のロータリーレート １ドル１０８円 

【会長挨拶】 
 ガバナー事務局より、第2610地区ガバナーノミニー・デジグネート（2022-2023年度ガバナー）として、富山南ＲＣ会員の黒川

伸一様を指名することに決定した旨の連絡がありました。今日は、いいことが２つあります。一つは、東京オリンピック競歩日本代

表選手に内定した鈴木雄介選手は、当クラブの鈴木裕文さんのご子息でありますが、今日はそれにちなんだ卓話を大杉さんからお話

していただきます。もう一つは、ゴルフの石川遼選手が、生涯獲得賞金が１０億円を突破しました。石川県を広めるために頑張って

ほしいと思います。 

 ２０１１年８月の世界陸上テグ大会の時に、鈴木裕文さんから、「韓国に焼肉を食べに行かない

か」、「一緒に来んか」と誘われたのがきっかけで、その時までは、鈴木裕文さんの息子さんが競

歩の選手だということも知らなかったので、何も知らずに付いて行くことになりました。この大会

では、１５キロまではトップでしたが、その後、失速して８位になりました。 私は８位で残念だと思い

ましたが、その時は、日本人トップの成績を取り、８位入賞以内に入れば、ロンドンオリンピック内

定だったので、みんな大喜びしていました。その大会では、ウサイン・ボルトがフライングで失格

になるのも目の前で見ました。２０１２年８月のロンドンオリンピックは、高岡さんのご夫妻とも

一緒に応援に行きました。結果は３６位でした。２０１３年８月の世界陸上モスクワ大会では、 

ロシア語が堪能な米山奨学生のアイーダさんにも同行してもらいました。この時は１２位でした。２０１４年５月にワールド

カップ競歩上海大会では、惜しくも個人では４位でしたが、団体では銅メダルを獲得しました。２０１４年９月の仁川アジア大会で

は、１時間２０分台で２位入賞を果たし、銀メダルを獲得しました。２０１５年３月１５日の全日本競歩能美大会では、１時間１６

分３１秒の世界記録を樹立し、これは、日本人の男子選手が５０年ぶりに打ち立てた陸上競技の世界新記録で、現在も破られていま

せん。２０１５年８月の世界陸上北京大会では１１キロ付近で棄権となりました。優勝が期待されたレースでしたが、本番前から恥

骨炎の影響や胃炎の悪化により、途中棄権を余儀なくされました。２０１６年３月１６日に開催された、リオデジャネイロ五輪の最

終代表選考会であった全日本競歩能美大会も、股関節痛が完治しなかったこともあり、欠場することになり、メダルの有力候補だっ

たリオ五輪日本代表選出も消滅しました。２０１７年８月開催の世界陸上ロンドン大会にも、故障が未だ回復しなかったため欠場し

ました。それ以降も治療・リハビリに専念するために、２年９ヶ月にわたって公式試合を欠場しました。２０１８年５月から復帰し

ましたが、２０１９年３月の全日本競歩能美大会では４位に終わり、２０キロでの世界陸上出場が消滅しました。しかし、距離を５

０キロに変えて挑んだ４月の日本選手権では、日本記録となる３時間３９分７秒で優勝し、世界陸上ドーハ大会の日本代表に選出さ

れました。同年９月２８日の世界陸上ドーハ大会男子５０キロ競歩ではスタートからほぼ単独首位を守り通して４時間０４分２０秒

で優勝し、オリンピック・世界選手権を通して日本競歩史上初となる金メダルを獲得すると同時に、２０２０年東京オリンピック競

歩日本代表選手に内定しました。２０１１年から７年間応援してきましたが、最後にいい結果をみせてもいました。色んなところに

旅行も行けて楽しかったです。今では、誘ってくれた鈴木裕文さんに感謝しております。２０２０年８月７日（金）午前５時３０分

スタート予定です。ロードレースのため、チケットは不要です。皆さんの応援もよろしくお願いします。 

「小松シティＲＣ ニコニコボックス  会員卓話御礼・閉会点鐘御礼・その他」 
 

・山崎秀雄「大杉会員へ、鈴木雄介 東京オリンピックへの歩み、生い立ちから学生時代、世界大会の数々、過去のオリンピック等事細かく話して 

      頂き有難うございます。東京オリンピック（2020）の活躍を期待します。大杉会員有難うございました。友好クラブ大宮シティＲＣを 

      宜しくお願いします。」 

・杉本隆「大杉様、本日お忙しい中卓話頂き有難うございます。鈴木雄介選手の東京オリンピックへの歩みが大変良くわかりました。大宮との調印 

     式のご準備有難うございます。」 

・大杉忠夫「今日は卓話を聞いて頂いて有難うございます。札幌での東京オリンピック５０㌔競歩、応援宜しくお願いします。」 

・鈴木裕文「大杉さん、本日卓話有難うございます。来年の本番も応援宜しくお願いします。一緒に君が代聞きたいものです。」 

・宮本賀章「鈴木裕文会員、改めてご子息の世界陸上金メダル獲得おめでとうございます。鈴木雄介選手は、世界一に最も近いと言われながら近年 

      は、怪我に悩まされ、今回の金メダル獲得した際は、涙が出るほど感動しました。オリンピックでも世界一美しい歩きで札幌を駆け抜 

      ける姿を期待しております。頑張れ！」 

・長戸康英「大杉さん、鈴木さん一家への愛情あふれる卓話を有難うございました。札幌が楽しみですね。本日閉会点鐘させて頂きます。」 

・濱本哲成「暑いドーハでお疲れ様。大杉さん、生の現地レポート有難うございます。ライブ感ばっちりです。能美市の競歩大会前にサンプラアー 

      ケード内で選手が練習しますが、確かにメッチャ早い！「鈴木雄介パパと行く、競歩ワールドツアー」な～んて企画、ＫＭＱの小原さ 

      ん企画してよ！ドヤ？」                                         （順不同・敬称略） 

※ご意見等がございましたら、当クラブ会報広報委員までお申し出下さい。 【編集】会報広報委員会 


